

2008/8819 - Attribution d'une subvention de 4 000 € à l'Université Lumière Lyon 2, faculté d'anthropologie et de sociologie, pour l'organisation d'une conférence internationale sur le thème "dialogue interculturel et management de projets : des enjeux essentiels pour de nouvelles formations" à Lyon du 16 au 18 octobre 2008 (Direction de la Communication Externe) (BMO du 04/02/2008, p. 0220)

Rapporteur : Mme BONNIEL-CHALIER Pascale

Mme BONNIEL-CHALIER Pascale, rapporteur : Avis favorable de la Commission sur des dossiers qui sont tous récurrents sauf un dossier qui est nouveau et j'en profite pour vous le présenter très rapidement.

C'est celui de l'attribution d'une subvention de ma délégation ainsi que de la délégation de l'Enseignement Supérieur de Pierre Laréal sur une conférence internationale sur les dialogues interculturels et le management de projets.

Cette conférence accueillera plus de 200 universitaires formateurs et professionnels de la culture de toute l'Europe et elle est inscrite dans deux temps politiques forts : la présidence française de l'Union Européenne, bien sûr, et l'année européenne du dialogue interculturel.

Sur le territoire de Lyon, plusieurs rassemblements vont impulser cette volonté de dialogues interculturels d'ici la fin de l'année, c'est en 2008. J'en cite quelques uns pour mémoire : la rencontre de banlieues d'Europe au mois de septembre, le défilé de la Biennale de la Danse qui a été labellisé par le ministère de la Culture au titre de l'année européenne du dialogue interculturel, mais aussi, la rencontre des caravanes francophones des dix mots organisée par le Théâtre des Asphodèles. J'en oublie forcément.

Bien sûr tous ces événements et cette conférence en particulier, vont je pense braquer de manière importante les projecteurs sur Lyon et contribuer notamment à notre candidature au titre de capitale de pays de la Culture.

M. LE MAIRE : Je mets aux voix les conclusions de mon rapport. Il n'y a pas d'opposition ? Elles sont adoptées.

(Adopté.)